

Belle rentrée à toutes et à tous

Nous espérons que vous avez tous profité d'une belle pause estivale, que vous êtes ressourcés et prêts pour une rentrée réussie.

La situation politique française actuelle nous interpelle. Face à l'incertitude, il est instinctif de se recentrer sur soi-même, pourtant il est crucial de rester attentif aux autres et curieux. Participer à la vie communale est essentiel pour améliorer notre qualité de vie et cultiver notre sentiment d'appartenance. Par exemple, le conseil de quartier de Champmesnil a organisé en toute convivialité, sa fête des voisins qui a rassemblé 312 habitants pour célébrer les 50 ans de ce quartier autour d'un verre, d'un intermède musical et d'une exposition retraçant l'histoire du quartier.

Au Mesnil, notre vie associative animée par des bénévoles passionnés, est un pilier de notre commune. N'hésitez pas à rejoindre une association pour découvrir/exercer un sport, un nouvel art ou devenir bénévole. Toute participation dynamise notre vie locale et renforce notre communauté.

La municipalité précédente avait obtenu les labels « Terre de Jeux 2024 » et « Ville Active et Sportive avec 2 lauriers ».

Cependant la majorité actuelle manque d'implication et d'initiatives. Pour 2024 année olympique, aucune manifestation sportive ou culturelle n'a été organisée ! Nous avons uniquement pu bénéficier des épreuves de cyclisme en ligne, les 3 et 4 août, qui n'ont pas été mises en place par cette municipalité.

Les écoles, le centre de loisirs et quelques associations ont heureusement pris l'initiative d'organiser leurs propres manifestations autour de ce thème fédérateur.

En revanche comme d'habitude, la majorité se vante d'événements dont elle n'est pas à l'origine et n'a tenu presque aucune commission Vie Associative depuis 2023, si ce n'est celles obligatoires pour les subventions.

Les travaux de réhabilitation du groupe scolaire Bois du Fay ont débuté cet été au mépris de notre pétition « contre » validée par huissier. Nous serons très vigilants sur leurs réalisations et coûts !

Lors du Conseil Municipal du 27 juin, le vote de l'arrêt du PLU a été reporté à notre demande, car il était impensable d'étudier 1 302 documents en moins d'un mois ! Nous avons déposé 7 amendements, espérons que nous serons entendus.

Le Mesnil reflète un malaise profond dû à une politique non participative et opaque. Nous avons un besoin urgent, d'une gestion plus transparente et inclusive pour que chacun se sente réellement impliqué dans la communale, tout comme d'une maîtrise financière.

Dans 18 mois le changement !

Vos élus d'opposition : C. Chauvierre, V. Dez, H. Mendes Marques, H. Batt-Fraysse, JM. Bruisson, S. Legrand.
contact@lemesnilaucoeur.com